

Edito du service communication

« La semaine de l'académie » vous accompagne cette année encore pour promouvoir les actions, les évènements et les projets se déroulant au sein de vos établissements.

Si vous souhaitez apporter votre contribution à la newsletter, vous pouvez nous faire parvenir un article rédigé ou un dossier contenant toutes les informations nécessaires en vue d'une publication. Les éléments doivent être étayés par des photos.

En outre, si vous le désirez, et selon nos disponibilités, notre service peut se rendre sur place dans l'optique de réaliser des reportages.

En ce sens, nous espérons que vous n'hésitez pas à nous communiquer l'actualité de vos établissements.

Bonne lecture à tous et merci pour votre participation.

Réunion de rentrée des chefs d'établissements

Les 27 et 28 août, les réunions de rentrée des chefs d'établissement a été le coup d'envoi de cette rentrée 2012. Madame Philippe, recteur de l'académie, Monsieur Lussiana, secrétaire général et respectivement Monsieur Charlot, DASEN pour le Pas-de-Calais, ainsi que Monsieur Polvent, DASEN pour le Nord, les ont accueillis à Lille puis à Arras en vue de leur annoncer les mesures et objectifs pédagogiques à mener pour cette nouvelle année scolaire.

Les professeurs stagiaires ont, quant à eux, été reçus le 28 août pour les professeurs du premier degré, puis le 30 août pour les professeurs du second degré.



Réunion de rentrée des chefs d'établissements - ARRAS



Réunion de rentrée des chefs d'établissements - LILLE



Accueil des professeurs stagiaires des écoles - LILLE

A l'honneur...



Gaëlle Smagghe, meilleure moyenne académique: 20,74
Notre Dame de Sion - SAINT-OMER

Le lundi 9 juillet, les lauréats aux épreuves du baccalauréat 2012 ont été reçus par Madame le recteur à l'occasion d'une cérémonie de récompenses organisée au rectorat de Lille. Ces futurs étudiants en droit, en médecine ou en sciences politiques reconnaissent d'emblée que la persévérance, l'investissement personnel, la curiosité et l'envie d'apprendre sont des qualités essentielles pour réussir. Madame le recteur a ainsi chaudement félicité ces jeunes bacheliers pour

leurs résultats remarquables et leur a souhaité une brillante poursuite d'études qui débute d'ores et déjà sous les meilleurs auspices.

Pass éducation

Valable pour la période 2012-2015, le pass éducation permet à tous les enseignants en activité dans les écoles et les établissements du second degré public et privé sous contrat (école, collège, lycée) d'accéder gratuitement aux collections permanentes des musées et monuments nationaux.

Pour l'obtenir, rapprochez-vous du secrétariat de direction ou contactez le service communication du rectorat.

ce.communication@ac-lille.fr - 03 20 15 60 92

Un, deux, trois, le quatre septembre... c'est parti !



Ecole maternelle Petit Prince - Nieppe

Le 4 septembre, les élèves ont retrouvé le chemin de l'école. Madame le recteur, accompagnée de Monsieur Polvent, DASEN 59, Monsieur Surig, DASEN adjoint et Monsieur Vandevorde, maire de Nieppe, s'est rendue à l'école maternelle Petit Prince et à l'école primaire Cornette de Nieppe pour aller à la rencontre des écoliers. Ils ont pu découvrir le nouvel équipement dont a été dotée l'école primaire Cornette, à savoir des tableaux interactifs. A cette occasion, Madame le recteur a souligné l'importance d'intégrer les nouvelles technologies à l'enseignement. Les deux écoles de Nieppe ont également la spécificité d'offrir aux élèves une initiation au néerlandais et ce, pour la troisième année consécutive, dès la grande section



Ecole primaire Cornette - Nieppe

de maternelle. Madame le recteur a par ailleurs rappelé que l'enseignement des langues est un enjeu fondamental pour la poursuite d'études et l'insertion professionnelle. En outre, l'apprentissage du néerlandais et de l'allemand revêt une importance toute particulière au vu de la proximité des Pays-Bas, de la Belgique et de la région Nord Pas-de-Calais. Une séance de néerlandais a été présentée à madame le recteur dans une classe de ce2 dont les élèves semblent n'avoir rien oublié de leurs acquis de l'an passé. Après avoir souhaité une bonne rentrée et une bonne année scolaire aux différentes classes et sections des deux écoles, Madame le recteur et Monsieur Polvent se sont rendus au collège Marie Curie de Tourcoing afin d'inaugurer en présence de Patrick Kanner, président du conseil général du Nord, la plaque inaugurative de la rénovation du collège.



Ecole primaire Cornette - Nieppe



Collège Marie Curie - Tourcoing

La rénovation du collège Marie Curie de Tourcoing s'inscrit dans le plan du Projet éducatif global départemental développé par le Conseil général. Le collège est ainsi devenu un collège Haute Qualité Environnemental (HQE) alliant l'intégration de nouveaux équipements technologiques et le respect de l'environnement. Le collège se voit ainsi doté entre autres de deux salles de sport, d'une salle de musique insonorisée, d'une salle horticole et d'une mare pédagogique.



Collège Marie Curie - Tourcoing

Le mercredi 5 septembre, Marie Jeanne Philippe, recteur de l'académie et Guy Charlot, DASEN 62 se sont rendus au lycée Carnot à Bruay la Buisnière. Le proviseur Gérard Béhague leur a présenté les installations utilisées pour les filières techniques et technologiques ainsi que les moyens matériels et humains mis en place au sein de l'établissement. Ils ont également pu observer les différents ateliers prévus pour favoriser l'insertion professionnelle des lycéens :



Lycée Carnot - Bruay la Buisnière

travail sur l'image de soi, préparation de CV et de lettres de motivation ou préparation à l'entretien d'embauche. A cet égard, Madame le recteur a salué le suivi et la préoccupation des équipes éducatives pour le devenir des élèves et ce même, après l'obtention de leur diplôme. En outre, elle a souligné la modernisation des enseignements et la capacité d'adaptation des enseignants afin de garantir aux élèves une formation professionnelle en adéquation avec le marché du travail. Une réussite qui a été permise grâce à l'ambition et à la cohésion de l'ensemble de l'équipe éducative du lycée.



Lycée Carnot - Bruay la Buisnière

Directeur de Publication : Marie-Jeanne Philippe,
Recteur de l'Académie de Lille, Chancelier des Universités
Directrice de communication : Fabienne Lemaître
Chargée de publication : Laure Augustyn
Mise en page : Alizée Desurmont

Contact: 03.20.15.60.92
ce.communication@ac-lille.fr